



Biarritz Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

300 m²

Réf. 4304

2 600 000 €

Bidart

Maison à vendre (64210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un parc privé d'un hectare, à seulement 10 minutes de Biarritz et des plages, cette propriété d'exception offre un art de vivre rare, où architecture et nature dialoguent en parfaite harmonie. Édifiée dans les années 1970 par le renommé architecte Lesgourgues, cette villa d'environ 300 m² s'inscrit avec élégance dans un environnement préservé. En position dominante, elle bénéficie d'une intégration paysagère remarquable et de vues apaisantes sur un parc luxuriant aux essences majestueuses. Ses généreux volumes baignés de lumière, ses espaces de réception ouverts sur la nature et son ...

Set within an exceptional one-hectare landscaped estate, just moments from Bidart, the beaches and only 10 minutes from Biarritz, this remarkable property offers an enviable lifestyle surrounded by nature. Designed in the 1970s by acclaimed architect Lesgourgues, the approximately 300 sq.m residence sits gracefully in an elevated position, perfectly integrated into its verdant surroundings. Expansive reception rooms, abundant natural light and timeless architectural lines create a home of understated elegance and character. The main house features three en-suite bedrooms and a study, while ...

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

